



## Evolucionan favorablemente alumnos del INBA afectados por explosión

### Description

A 20 días después de la explosión en el Internado Nacional Barros Arana, 19 estudiantes continúan hospitalizados, pero ninguno se encuentra en estado crítico, según un reporte publicado hoy por el Ministerio de Salud.

El estallido y posterior incendio ocurrido el pasado 23 de octubre en este establecimiento educacional de la capital, dejó un saldo de 35 heridos, 16 de los cuales ya fueron dados de alta.

Al parecer la tragedia se produjo cuando un artefacto incendiario, que iba a ser utilizado en una manifestación, fue manipulado por un grupo de alumnos en un baño donde había otros materiales inflamables.

A raíz de este hecho el Ministerio de Educación anunció una serie de medidas, tanto en materia de seguridad como de acompañamiento psicosocial y emocional a la comunidad escolar.

Mientras, la Fiscalía, con el apoyo de Carabineros, investigan las causas de la explosión, incumplimientos en el reglamento interno del INBA y la posible responsabilidad de adultos a cargo del establecimiento.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2024